

Cycle de conférences publiques sur
les enjeux contemporains de l'innovation

Quel autre enjeu d'innovation que notre existence sur cette Terre ?



Dans le cadre du Master interfacultaire en innovation,
l'Université de Neuchâtel a le plaisir d'accueillir
Madame Barbara Steudler



Après un parcours dans la communication éthique, Barbara Steudler constate qu'il n'y a pas de clients pour défendre la Terre. Elle crée l'association NiceFuture en 2003. A travers des projets tels que le Festival de la Terre, le G21 Swisstainability Forum ou les Slow Design & Fashion Days, *NiceFuture* sensibilise depuis plus de 15 ans aux enjeux environnementaux. Il faut à présent explorer d'autres chemins car les temps ont changé. Face aux enjeux de notre planète, l'attention collective est à la recherche de solutions tout azimut. En restant sur les mêmes logiques, nous ne changeons pas l'histoire. Innover réellement, c'est se libérer des schémas de peur et de manque, c'est oser retrouver les lois de l'esprit, qui lui, fonctionne par métaphore, archétype, intuition et prise de conscience. C'est ainsi que nous trouvons de nouvelles voies et des projets guérisseurs pour la Terre, nos fraternités humaines et notre économie.

Lundi 1^{er} avril 2019

12h30-13h45

Université de Neuchâtel

Avenue du 1^{er}-Mars 26, bâtiment principal
Salle B32, rez-de-chaussée

Entrée libre